



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Toulouse, le 20 juin 2021

SITUATION EXPLOSIVE À L'APEAJ !

LE CHANTAGE AU PLAN SOCIAL NE PEUT ÊTRE UN PRÉALABLE À LA NÉGOCIATION

Depuis le mardi 15 juin, l'association APEAJ, association toulousaine historique du médico-social, est à l'arrêt. **La totalité des établissements sont fermés suite à la grève reconductible**, grève votée en Assemblée Générale des salarié.e.s jusqu'au lundi 21 juin inclus.

Face à la **menace d'un plan social (suppression de 25 postes sur 180)** et à la **violence sans précédent du dialogue social**, les salarié.e.s massivement mobilisé.e.s se rassembleront ce lundi 21 juin devant l'ARS pour soutenir la délégation reçue à 11H.

Les suites du mouvement dépendront des avancées obtenues lors de cet entretien. En effet, les derniers échanges avec certains dirigeants de l'association ont été exécrables. Mépris et rires ont prédominé, en particulier de la part de notre Présidente, à l'évocation de la souffrance des salarié.e.s. Cette attitude est indigne et jette de l'huile sur le feu, au lieu de chercher à apaiser la situation et à sortir de ce conflit social difficile.

RASSEMBLEMENT DES SALARIÉ.E.S DE L'APEAJ
Lundi 21 juin à partir de 10H45
Devant l'ARS (10 Chemin du Raisin)

NON AU PLAN SOCIAL
NON A LA DÉGRADATION DE L'ACCOMPAGNEMENT
NON À LA DÉGRADATION DE NOS CONDITIONS DE TRAVAIL
NON À LA VIOLENCE DU DIALOGUE SOCIAL

POUR L'EMBAUCHE DE PERSONNEL
POUR DES PROJETS ADAPTÉS AUX BESOINS
POUR LE SENS DANS LE TRAVAIL
POUR LE RESPECT DES SALARIÉ.E.S

Contacts Presse : Frédéric Sere – 06 84 53 59 96 / Maya Vair-Piova – 06 64 87 68 52